

GRUPO XIV

El Tomelloso aguantó al Plus Ultra, en la primera parte

EN LA SEGUNDA, SE IMPUSO EL CONJUNTO "ASEGURADOR"

Se notaron varias ausencias en la delantera plusultrista

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).—Por ausencia de nuestro compañero JOLOMAR, que tuvo que salir de Madrid a primeras horas del domingo, le sustituimos para cumplir con este menester de llevar hasta nuestros lectores lo que a nuestro juicio fue el partido entre el Plus Ultra y el Tomelloso.

Plus Ultra, 3 (Trujillo, Fredy y Goyo), Tomelloso, 0.

PLUS ULTRA: Benjamín; Macías, Pascual, García-Filia; Trujillo, Capón; Goyo, Fermín, Echevarría, Fredy y Javier.

TOMELLOSO: García Escudero; Martínez, Reinoso; Rubichi, Ceal; Borrego, Corona, Jorquera, Padilla y Céspedes.

ARBITRO: Señor Rodríguez Pons. Su actuación fue un tanto desafortunada. Demasiada rigidez a la hora de señalar las faltas técnicas por hablar los jugadores y poco acertado en cuanto al señalamiento de las faltas de otro tipo; en las bandas, fue auxiliado por los señores Polo Sierra y Medina.

INCIDENCIAS: El Plus Ultra tuvo que dejar en la caseta a jugadores de la clase de Rivera, Casado y Salcedo, por hallarse estos lesionados; en las postrimerías del segundo tiempo, Fermín se resintió de su lesión y tuvo que ser asistido dentro del terreno de juego por el masajista; el juego se desarrolló sin brusquedades.

EL PARTIDO: A nuestro juicio, la táctica que implantó el "mister" del equipo visitante no fue muy efectiva; pero, si lo que Cuadra buscaba era no ser goleado, tenemos que decir que en la primera parte lo consiguió ya que discurrieron los primeros cuarenta y cinco minutos sin que se marcara ningún gol; en esta primera parte se jugó en campo tomelloso, con dos o tres contraataques sobre la portería defendida por Benjamín que no tuvo mucho trabajo ni en este tiempo ni en el segundo, aunque en este último le dieron algo más de trabajo, pero sin peligro alguno; en la primera parte, dominó insistentemente el conjunto asegurador, y si no tuvo efectividad en sus jugadas, por la destacada intervención del guardameta visitante García Escudero, fue tanto el agobio por el que pasó la puerta del Tomelloso, que se llegaron a sacar seis saques de esquina a favor del Plus Ultra por dos a favor del Tomelloso. A los 40 minutos, en una buena jugada del Plus Ultra, hay un pase en profundidad que recibe Javier; sale el portero a la desesperada y Javier manda el balón camino de la puerta que se encuentra totalmente descubierta, pero con tan mala fortuna que se ve privado de un gol por la habilidad del defensa central que consigue meter el pie, salvando el tanto seguro; en la primera parte, fue Fermín el que más veces tiró a puerta, pero con poca suerte, ya que, en la mayoría de sus tiros, solo pudo conseguir que el balón saliera a corner por las bandas buenas intervenciones

del portero visitante.

La segunda parte ya fue de otro estilo, pues el Plus Ultra no se confirmaba y pasó a ejercer un dominio más efectivo, con jugadas en profundidad en que los delanteros, más abiertos, dominaban claramente la situación y ganaban la acción a los defensas contra-



Fredy, motor del Plus Ultra, tuvo una gran actuación.

rios, que trataban de tapar los huecos; así, a los dos minutos, Trujillo marcaba el primero. Se produjo una falta en el lateral del área grande; la sacó Javier, la pelota pasó por delante de algunos jugadores y es Trujillo el que, con un tiro suave, manda la pelota al fondo de la red; sigue presionando el Plus Ultra pero el Tomelloso no cede, tratando de llegar a la puerta defendida por Benjamín; es entonces cuando abre sus líneas un poco y el Plus Ultra imprime más peligrosidad a sus jugadas. A los 15 minutos Fredy desaprovecha una buena ocasión de marcar cuando, solo ante el portero, su remate de cabeza fue a las manos del portero. A los 25 minutos, Fredy hace un pase muy habilidoso sobre puerta y Echevarría, ante el ascenso de propios y extraños, falla la ocasión más clara de todo el partido; vuelve Fredy a hacer notar su gran dominio de la pelota y pasa muy bien a Javier que falla y despeja una defensa, volviendo la pelota a poder de Fredy que marca el segundo gol para el Plus Ultra; el tercero y último, se logró a los 40 minutos al centrar Javier un balón que dejan pasar sus compañeros y es Goyo el que, de un buen tiro, marca.

Caben destacar por encima de los demás los siguientes: Por el Plus Ultra, Fermín en la primera parte nos gustó más que en la segunda; también destacó mucho más en la segunda que en la primera Fredy, que fue el que llevó más peligrosidad al área enemiga. Por el Tomelloso nos gustó mucho su portero García Escudero que en esta ocasión tuvo una gran actuación; tiene buena talla y creemos será uno de los mejores porteros de esta temporada.

OPINIONES: Al preguntarle a

Cuadra qué le ha parecido su equipo, nos dijo:

—Al Tomelloso le ha faltado un poco de amor propio por parte de algunos jugadores y además falta todavía un poco de aplomamiento.

—¿No cree que todavía esté el equipo bajo de moral y de preparación física?

—Bajo de moral no tiene por qué, pues son jugadores que deben olvidar el pasado y estar en el presente; en cuanto a preparación, si están bajos, pues hemos empezado la semana pasada con la mitad del equipo y naturalmente tenemos dos meses de retraso con arreglo a los demás.

—¿Técnicamente qué línea es la más débil del equipo?

—Al parecer, por el momento, la delantera.

—¿Qué le ha parecido el Plus Ultra?

—El Plus Ultra es un gran equipo, juega muy bien la pelota y yo creo que será uno de los gallitos del grupo.

—¿Cree que el Plus Ultra ha acusado las ausencias de Rivera, Casado y Salcedo?

—Pues no, porque, los que han salido, han cumplido muy bien.

—¿Qué hay de los tres goles que ha encajado García Escudero?

—Pues, que ha tenido una gran actuación y, sin embargo, ha encajado tres goles tontamente.

En el vestuario del equipo asegurador, hablamos con Trinchant. ¿Qué le ha parecido el Tomelloso?

—Un equipo difícil, correoso y, además, tiene un portero sensacional.

—¿Qué nos puede decir de los tres goles?

—Pues me han parecido fenomenales, en los que no hay culpabilidad de portero, que ha salvado otros tantos.

—¿Cree usted que el Plus Ultra podía haber marcado más goles?

—Oportunidades a habido y jugadas de gol también.

—¿No cree que la delantera del Plus Ultra ha acusado la falta de Rivera y Casado?

—Los que salen, juegan con todo pundonor y entusiasmo, pero indudablemente los titulares por algo lo son.

—¿Dónde ha notado usted el punto más débil del Tomelloso?

—El punto más débil del Tomelloso ha sido su delantera, porque han jugado muy retrasados.

Después de las palabras de Trinchant nos encontramos en la antecámara de los vestuarios a un buen amigo nuestro y que quiere mucho a la tierra manchega. Le preguntamos:

—¿Cómo ha visto usted al Tomelloso en esta ocasión?

—Pues, en el primer tiempo, ha sostenido muy bien el ritmo que le ha impuesto el Plus Ultra, pero en la segunda parte se ha desmoralizado un poco. Encajó un gol insulso e ingenuo, y a partir de este gol, el equipo ha ido a menos por momentos; le encuentro algo lento, pero es-

pero que mejor, ya que hoy le co milagros.

Caras nuevas en el Plus Ultra

Javier, un extremo rápido y técnico, que es estudiante de Medicina

«EL PLUS ULTRA DA CONFIANZA AL JUGADOR; LE HACE SENTIRSE SEGURO»

MADRID. (De nuestro corresponsal, Jolomar).

Javier ha llegado al Plus Ultra precedido de un brillante historial futbolístico. A los 15 años ingresó en el Madrid juvenil con el que fue subcampeón de España. Después, ya en la temporada 64-65, formando en el "once" amateur de Chamartín, consiguió el título nacional. Al año siguiente jugó en el Carabanchel. A continuación, por razones de estudios, permaneció inactivo una temporada, tiene 21 años y estudia tercero de Medicina.

Accede gustoso a la entrevista y contesta con facilidad a cuantas preguntas le vamos formulando. La primera de ellas es si se considera un jugador técnico o eminentemente temperamental.

—Siempre ha sido más técnico que temperamental; aunque por lo general el jugador



gana en temperamento si está bien preparado físicamente.

Javier juega habitualmente de extremo izquierdo, aunque a veces también lo hace de interior. ¿Qué cualidades debe reunir un buen extremo? Esta es la nueva pregunta que le hacemos.

—Mucha velocidad en primer lugar; luego saber cuál es el momento preciso de la carrera en que hay que soltar el balón. Ambas cosas son fundamentales. También el tiro a puerta.

—¿Crees reunir tú esas cualidades?

—Hablar de uno resulta siempre difícil. No obstante puedo decir que ahora estoy cogiendo velocidad y que siempre me han considerado un extremo rápido.

—¿Contento en el Plus Ultra?

—Mucho. Se trata de un club

he visto algo más mejorado que el domingo pasado frente al Pegaso.

—¿Qué le ha parecido el Plus Ultra?

—El Plus, como siempre, pero notándose algunas ausencias en su delantera, a la hora del gol.

—¿Cuál de los jugadores del Tomelloso ha sido el mejor?

—En el orden del mando, Cela hasta que se vino abajo, por su falta de preparación.

—¿Qué le ha parecido el portero García Escudero?

—El portero, aceptable, ha hecho dos paradas de antología.

—¿Se nota mucho el cambio de entrenador en el Tomelloso?

—En esto del fútbol, dadie ha-

que trata francamente bien al jugador. Constituye una gran familia. El Plus Ultra da confianza al jugador; le hace sentirse seguro.

—¿Cómo es el Plus Ultra de esta temporada?

—Un equipo técnico, que precisa para desarrollarse su buen fútbol tener enfrente equipos de calidad. Frente a equipos malos, baja mucho, y en terrenos duros y reducidos, también.

—¿Tu impresión sobre el grupo XIV?

—Como sucede con casi todo el fútbol castellano de Tercera División, es más duro que técnico. Los equipos quieren suplir en muchos casos la falta de técnica mediante el juego duro, y como han visto que eso les da resultado, siguen practicándolo. Entre los equipos que veo con más posibilidades está en primer lugar el Talavera. El Askar espero que baje luego en la segunda vuelta del lugar que ahora ocupa. Segoviana y Pegaso, también. Estos últimos se han crecido mucho al ganarnos.

—¿Cuáles son tus aspiraciones futbolísticas?

—Este año ser titular en el Plus Ultra e ir superándome cada vez más, pues considero que el Plus Ultra es un equipo de solera capaz de formar jugadores de categoría. No hay más que ver la cantidad de jugadores que tiene por ahí repartidos en equipos de Segunda y Primera División.

Efectivamente, el Plus Ultra es un club señor, con un cuadro de excelentes jugadores, con un preparador formidable y con una directiva capacitada y responsable.

0-3 el Plasencia...

(Viene de séptima página).

fensa blanquiazul y desde la posición de los medios, Juanini, el hoy debutante, agarra un buen disparo, que por muy poco se marcha fuera y obligó a Enrique, que creía lo contrario, a estirarse desesperadamente.

En fin, encuentro victorioso del Plasencia, que pese a no haber gustado mucho, ha sido merecido y uno de los peores encuentros de los muchachos blancos, que pese a su enorme entusiasmo, no han sabido o no han podido, engarzar su brillante juego, que nos ha crecido otras veces. A los 26 minutos del segundo tiempo, se retiró, para no reaparecer más, Sevi. Como destacados por uno y otro bando, Bravo, Collado, Doro, Camargo, sobre todos sus compañeros y la defensa placentina, junto a Salva, que en el segundo tiempo, jugó lesionado.

A corners ganó el Plasencia, también. 7-6.

HOY, MERIDA INDUSTRIAL

SELECCION ANDALUZA

Hoy, miércoles, a las cuatro y media de la tarde, se jugará un interesante encuentro amistoso entre el equipo titular Mérida Industrial y una selección andaluza, en la que predominarán en su mayoría los jugadores del Betis. Por su parte, el club local, hará pruebas a diversos jugadores, con vistas a posible fichaje.